

辰巳丘だより 6

平成29年6月27日(火) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

第1回 中国語発表会について

平成29年度 第1回中国語発表会が6月21日(水)放課後行われました。参加者はグローバルコース2年生の中国語選択者と中国語部員の合計14名で、それぞれの習得状況に応じて3人グループまたは1人で発表を行いました。「学校生活で関心のある事」というテーマでそれぞれが中国語で発表し日頃の学習の成果を競いました。中には、劇やクイズ形式で発表したグループもあり、大いに盛り上がりました。次は、9月27日(水)に第2回の発表会が開催されます。それまでに、さらに学習を積み重ね、より良い発表を行ってください。

最優秀賞 3年 開田亜優さん(個人)

1年 津嶋あかりさん 津嶋みらいさん 中瀬普遍さん(グループ)



自転車マナー守っていますか？

— 県下一斉自転車乗車マナー指導 —

6月22日(木)、県下一斉に県PTA連合会主催の自転車乗車マナー指導が行われ、本校でもPTA役員の方を中心に保護者の方12名が7時25分から校門前や永安町の交差点など街頭に立ち、ボランティア委員、先生方も参加し交通マナー指導を行いました。

本校は高台にあり、坂道が多いので自転車での登校は大変ですが、下校時は坂道を下るためスピードを出しすぎて事故にあう危険性も大きくなります。また、永安町につながる坂道は自転車乗車禁止です。

社会の一員として交通マナーを守り、安全に通学してもらいたいと思います。



教室揭示